

淮園小学校秋季大運動会

「一致団結 ～みんなが感動できる運動会～」



9月23日(土)秋分の日、淮園小学校秋季大運動会が開催されました。町内唯一の秋開催ですが、今年は台風等の影響も少なく、無事に終えることが出来ました。応援合戦から始まり、各学年の徒競走や団体競技、演技が行われ最後には全校リレーで大いに盛り上がっていました。

6年生は小学校最後の運動会でしたので、名残惜しくも思い出に残るものになったのではないのでしょうか。

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

出張公民館講座

について

9月28日(木)に、音楽療法士の遠江亮子氏をお招きして潜石サロンにて出張公民館講座を実施しました。講座では簡単なレクリエーションをした後、身体や頭を使った歌や演奏を行いました。参加された皆さんは、「とても楽しかった。またしてもraithたい。」と感想を頂きました。南山田地区では初開催となりました。

公民館では様々な講座や教室が行われていますが、日頃公民館へ来館できない方々も多くいらっしゃいます。

そこで、地域の集会所やサロンなどで集まる機会に、要望があれば出張公民館講座を実施しています。講座内容は、健康歌声サロン・健康体操・軽スポーツなどです。この他にも、したいことがあれば、内容を検討致しますのでお気軽にご相談ください。



最近のチャレンジ教室!

9月の活動は、ドッチビー(ドッチボールのボールが柔らかいフライングディスクのもの)、お月見だんご作り、Mラボを実施しました。

中でもドッチビーは、今年の九重町民スポーツ大会の種目でもあり、小学生が参加した競技です。

今回は、このえ夢クラブの梅木氏にルールや投げ方をご指導いただきました。普段は公民館前で投げているのをよく見かけていましたが、いざ試合となるとみんな真剣な表情で競技に取り組んでいました。

町民スポーツ大会では南山田支部は惜しくも2位という成績でしたが、これからも競技を楽しんでもらえると嬉しいです。



※10月の活動は稲刈り(児童クラブと合同)や、さつま芋掘りを行います。収穫したものは11月5日(日)に開催されます「げんき祭り」にて販売を行いますので、是非お越しください。

地域おこし協力隊より

いよいよ今年も秋の祭りシーズンが到来!ふるさと祭りでは、今年もこののえくもの市を出店することになりました。飲食店の出店者や癒しブース、お客さんが物作りを体験できる雑貨ブースを集めました。

そして11月のげんき祭りでは今年も実行委員会としてお祭りを盛り上げたいと思います!地元の方々が作る滋味溢れる美味しいバザーブースや、野菜、お花や雑貨などのお買い物ができるブース、キッチンカーもやってきますのでお楽しみください。

また多世代出演のステージや展示物、子ども向けの楽しいブースもありますので是非お越しいただけたらと思います。

小笠原 有佳子



10月・11月の予定

10月

- 19日 このえ夢クラブ
- 19・24・26・31日 習字教室
- 19・26日 給食ボランティア
- 健康麻雀

11月

- 22日 こども屋台選手権(大分駅前)
- 23日 スマホ教室
- 24・31日 ほほえみ教室
- 27日 ふれあいカフェ
- 28日 ふれあい地域食堂
- 2・16・30日 給食ボランティア
- 5日 げんき祭り
- 7・14・21・28日 ほほえみ教室
- 9・16・30日 このえ夢クラブ
- 10日 ものわすれ相談室
- 24日 ふれあいカフェ
- 25日 ふれあい地域食堂
- ◎ 毎週火、木曜日 習字教室
- ◎ 毎週木曜日 健康麻雀

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。※予定は変更になることがあります。ご了承ください。